

Asamblea del Área del Sureste de Texas de Alcohólicos Anónimos



Acta de la Asamblea del 4^o Trimestre
Sábado y Domingo
2-3 de octubre de 2021

Double Tree Hotel, Aeropuerto Intercontinental de Houston
15747 JFK Blvd., Houston, TX 77032
Reunión híbrida

*Esto se lo debemos al futuro de A.A.; poner nuestro bienestar común en primer lugar para mantener unida a nuestra Comunidad.
Porque de la unidad de A.A. dependen nuestras vidas y las vidas de los venideros.*

Reunión del Comité de Área
Sábado, Octubre 2, 2021

Abierto de la Asamblea General – Christina S.

- Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad

Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA – Bella L.

- Lea el Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA

Pase de lista del Comité de Área – Kathleen T.

- Ver páginas 23-24 para la tabla de la votación nominal del Comité de Área

Introducción de los Presidentes – Christina S.

Acta del Retiro – Meece' T.

- Las actas del Comité de Área de julio fueron aceptadas tal como fueron presentadas

Informe del Tesorero – Reino F.

- Informe de julio aceptado como presentado

NUEVOS NEGOCIOS

Posiciones abiertas:

Presidente del Comité del Boletín

Presidente de la Convención SETA 2023 (Beaumont)

Moción para suspender el Manual de Políticas y Procedimientos del Área – Joel G.

- La Comisión de Zona votó en contra de apoyar esta moción de manera unánime

Moción del Manual de Políticas y Procedimientos: El Área debe suspender el uso del manual de Políticas y Procedimientos y todas las Pautas del Comité en la realización de los negocios del Área y del Comité El Manual de Políticas y Procedimientos y las Pautas del Comité están interfiriendo en el servicio de las áreas y los comités y siendo directamente responsables ante las personas a las que sirven como se indica en la tradición 9 Esto debería suspender la información de antecedentes inmediata: Las directrices de P&P y del comité están destinadas a proporcionar orientación, pero han estado obstaculizando nuestra capacidad de ser productivos y de ser de servicios y de proporcionar servicios a los grupos y los ejemplos del GSR: No dice servir a los grupos - Los grupos y los GSR no son una prioridad 1. Puede ser demasiado restrictivo - Los registrantes de tiempo exigen que cada tema de la Agenda que requiera la aprobación de los miembros con derecho a voto se presente por escrito al Presidente de Área al menos 45 días antes de la fecha de la próxima Asamblea; y que cada tema de la Agenda, y los antecedentes pertinentes, se distribuyan a todos los miembros con derecho a voto al menos 30 días antes de la próxima Asamblea para asegurar que el tema de la Agenda se beneficie de una conciencia de grupo plenamente informada, de acuerdo con la Tradición Dos. 2. P&P no sirve a los grupos El Servicio será el propósito principal de la Asamblea de Área y la Asamblea de Área alentará a todos los Grupos de A.A. del Área del Sureste de Texas a participar en los negocios de la Asamblea de Área y a apoyar a la Asamblea de Área en sus esfuerzos por cooperar con la Oficina de Servicios Generales de A.A. y A.A. World Services. El PP no se ocupa en modo alguno de servir a los colectivos. Aborda el estímulo, pero no el propósito principal asignable real. No nos dirigimos a los grupos de educación, solo a "alentar" a los grupos. La asistencia a GSR es extremadamente baja debido a la frustración con la forma en que los comités / Área realizan negocios. En general, asusta a la mayoría de los miembros de AA. Los Servidores de Confianza (Patrocinadores) en el área minimizan la estructura de servicio y no la reinician como parte del estilo de vida AA en el Área 67. No se está ayudando a los distritos a organizar los grupos de manera responsable, algunos distritos están subutilizados, mientras que otros

distritos están sobrecargados con demasiados grupos. La delimitación de las zonas se ha desalineado y desequilibrado y sigue siendo ignorada. 3. Elegimos y elegimos cuándo se aplica el P&P Los Términos de Servicio para el Comité de la Convención de SETA y su Presidente en la Asamblea de Área se limitarán al año anterior a la Convención para la cual son elegidos para servir. El presidente actual ha estado en posición durante 2 períodos La Asamblea de Área aprobó, por mayoría simple, la adición de un Comité de Sitio Web. Este será un Comité Permanente de la Asamblea. Véase el tema 8 de la Asamblea de Zona (página 4). Esta es una enmienda antigua y no se combina con la nueva que cambia el nombre de la comisión en su totalidad. La Asamblea de Zona aprobó, por mayoría simple, la adición de un Comité Multilingüe. Este será un Comité Permanente de la Asamblea. Véase el tema 8 de la Asamblea de Zona (página 4). ¿Es este un comité independiente? Agregando la Convención Estatal - ¿Realmente esto tiene que estar en las políticas y procedimientos? 13 de julio de 2003 a. Página 9: Cambiar CONVENCION a CONVENCION SETA b. La última oración que dice "El Comité de Área seleccionará un Presidente de la Convención Estatal cuando Houston sea la Ciudad anfitriona". Está afectado en su totalidad. b. Añadir nueva Sección – CONVENCION ESTATAL 1. La Asamblea de Área elegirá un Presidente de la Convención Estatal cuando Houston sea la ciudad anfitriona. Esta elección se llevará a cabo en la Asamblea de abril del Área en el año posterior a la rotación de la Convención Estatal a través de Houston. Esta elección será por boleta escrita con una mayoría requerida. Cualquier miembro que haya servido previamente como Copresidente de la Convención Estatal, Presidente o Copresidente de la Convención del Área del Sureste de Texas, o Ex Delegado del Área del Sureste de Texas puede ser nominado para servir como Presidente de la Convención Estatal. La ubicación de la convención anual rotará entre Houston, Beaumont, Galveston y / o sus alrededores generales. Esto ha sido ignorado durante 3 años seguidos 4. El P&P no demuestra flexibilidad en la resolución de problemas al presentar mociones o temas para discusiones al Área, más a menudo no se dan opciones para estos. Los partidos que los presentan están proporcionando un Sí o un No a la agenda específica, pero no se les da ninguna opción múltiple o muy poca información para tomar una decisión informada y el Área uniformada generalmente solo vota sobre la recombinação única. 1. Los adhoc se forman y, cuando informan, no informan completamente al Área sobre el proceso que se utilizó para tomar decisiones o informan completamente al área sobre el razonamiento utilizado para llegar a

Anuncios – Bella L.

Cerrar Reunión – Soy responsable... cuando alguien en cualquier lugar, busca ayuda, quiero que la mano de A.A. siempre esté ahí y para eso: soy responsable.

Reunión de la Asamblea de Área
Domingo, Octubre 3, 2021

Abierto de la Asamblea General – Christina S.

- Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad
- Gracias a los Distritos Españoles por acoger la Asamblea de Julio

Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA – Bella L.

- Lea el Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA

Pase de lista del Comité de Área – Katheen T.

- Ver página 23-24 para la tabla de la votación nominal del Comité de Área

Reconocer a los nuevos GSR, delegados anteriores e invitado(s) – Christina S.

- Todos los GSR, Delegados Anteriores e Invitados se presentaron
- Bienvenidos y agradecidos por su servicio

Acta del Secretario – Meece T.

- Las actas del Comité de Área de julio fueron aceptadas tal como fueron presentadas

Informe del Tesorero – Ron S.

- Aceptado tal como se presenta

Informe del Delegado – Kris H.

Me gustaría agradecer a todos por su amabilidad y comprensión al informar sobre la 71ª Conferencia de Servicios Generales. En este punto, solo tengo un Distrito más para ir y hasta ahora, Rick no ha tenido que flexionar sus músculos. Como era de esperar, se han cuestionado algunas de las medidas consultivas, pero nada más duro que algunas de las opiniones presentadas durante la Conferencia. Como Presidente del Comité de la Conferencia Grapevine/La Vina del próximo año, recibí una llamada especial de actualización del Presidente de la Junta de Grapevine, Josh E, después del fin de semana de la Junta de julio. A estas alturas ya habrás escuchado mucho de lo que me dijo sobre el estado de varias Acciones de Asesoramiento, como el cambio de Preámbulo que debuta en los números de julio de Grapevine y La Viña y el lanzamiento de las cuentas de Instagram. También dijo que todos mantengan los ojos abiertos para las aperturas aprobadas del personal editorial, y que los podcasts se han acelerado, y se esperan más actualizaciones en los foros. Como escucharon a Jimmy confesar ayer, todavía necesita hacer su informe de fideicomisario regional, pero recientemente compartí los Aspectos destacados de la Junta de julio. Aquellos de ustedes en seta-announce también deberían recibir toda la otra correspondencia de la OSG que recibo, como la reciente Actualización de la Actividad de Tratamiento/Accesibilidades-Comunidades Remotas.

De cara al futuro, tengo entendido que asistiré al fin de semana de enero de la Junta en Nueva York, que creo que es principalmente un ejercicio de capacitación para todos los Presidentes de los Comités de la Conferencia. Todavía no estoy seguro de cómo me siento al respecto.

Espero verlos a todos el próximo fin de semana en el Foro Regional de SW virtual. Haré una presentación de 5 minutos el viernes por la noche. No debería sorprender a nadie en el Área 67 que mi tema sea Mejorar el servicio con herramientas de Internet.

Una cosa que se me ha ocurrido después de presentar y responder preguntas es que creo firmemente que, independientemente de, y tal vez debido a todos los cambios recientemente aprobados en parte de nuestra literatura, la 5ª edición probablemente salvaguardará las primeras 164 páginas durante al menos los próximos 20 años.

En servicio,
[Kris Hartmann](#)

Informe de Delegado Alterno – Rick M.

¡Buenos días! Mi nombre es Rick M., y soy alcohólico. Actualmente estoy sirviendo como su Delegado Alterno. Estoy muy agradecido por su confianza y apoyo al permitirme servir. Al cierre de los trabajos de esta mañana habremos completado la mitad de las Asambleas para esta rotación. Cómo es esto posible no lo sé. Literalmente parece que la semana pasada, no el año pasado, estábamos llevando a cabo nuestras elecciones.

Cada posición que ocupamos en AA lleva consigo una curva de aprendizaje empinada y esta no ha sido una excepción. Además, cada posición que ocupamos nos permite reunirnos y servir junto a tantos otros miembros de nuestra comunidad. Estos dos hechos son los que hacen que el servicio sea tan atractivo y divertido para mí. Me sorprende constantemente la pasión que nuestros miembros tienen por nuestra comunidad. Esto ha sido muy evidente ya que he seguido a Kris por la Zona durante sus informes. No importa cuál sea la posición de nuestros miembros individuales sobre los cambios que se avecinan en AA, su pasión y amor por AA es evidente.

El próximo fin de semana es el Foro Regional del Suroeste. Como estoy seguro de que la mayoría de los saben, será un evento virtual. Si se suscribe a SETA-ANNOUNCE, debería haber recibido instrucciones para registrarse. No hay tarifa, pero debe registrarse. Si no obtuviste la información, ponte conmigo durante un descanso y veré que la recibes. Los Foros Regionales, celebrados en nuestra Región en años impares, nos dan la oportunidad de reunirnos, conocer y hacer preguntas a quienes hacen el trabajo pesado en la Oficina de Servicios Generales.

Gracias una vez más por todo lo que hacen y por esta oportunidad de servir.

En amor y servicio,

Rick M.

Área de Delegados Suplentes 67/Panel 71

2022 Actualización del Convenio SETA – Debbi F.

Saludos Familia SETA! No puedo estar con ustedes este fin de semana debido a mi horario de trabajo. Afortunadamente, tengo un copresidente increíble que puede asistir y actualizarlo sobre las actividades del comité de la Convención seta. (¡Gracias, Tony!)

La comisión está trabajando arduamente para armar todo y tenemos mucho sobre lo que informar. Hemos tenido algunos cambios en la composición del comité, y tengo la mayor confianza en todos los que han dado un paso adelante para ayudarnos a que este evento sea exitoso. Estoy orgulloso de que nuestro comité esté compuesto por miembros de todo el área del sureste de Texas, lo que se sugiere en las Pautas de la Convención de SETA. ¡Ningún distrito llevará la carga de esta convención!

Hemos tenido varios cambios en la alineación de oradores en los últimos meses, pero hemos puesto el resultado de este evento en las manos de Dios y sabemos que aquellos que pueden aparecer son aquellos que el Poder Superior ha designado para llevar el mensaje. Tenga la seguridad de que todos son miembros sobrios de Alcohólicos Anónimos (más un gran miembro de Al-Anon) a quienes cada uno lleva un mensaje de profundidad y peso.

¡Nuestro taller Tradiciones en el Hogar el domingo por la mañana incluye miembros de AA y Al-Anon desde hace mucho tiempo que comprenden 4 parejas con un total combinado de más de 240 años de experiencia, fuerza y esperanza! ¡No querrás perderte este! También tendremos una presentación sobre el programa Bridge the Gap el sábado por la tarde.

Si se ha preguntado cómo, puede ayudar a aquellos que acaban de salir del tratamiento o la cárcel, ¡esta es la oportunidad de 12 pasos para usted! Por favor, planee quedarse y participar.

Al-Anon y Spanish tendrán cada uno una sala de descanso designada para sus propias actividades. El comité de Archivos tendrá sus increíbles recuerdos históricos en exhibición en una sala de descanso, y todos los Comités de Área tendrán mesas detrás del salón de baile para sus exhibiciones informativas. Nuestros jóvenes están presentando un divertido sketch el viernes por la noche, habrá reuniones maratonianas temáticas a lo largo de ambas noches, ¡y el DJ el sábado por la noche mantendrá la pista de baile saltando hasta la 1 am! Estamos explorando la posibilidad de un helado social para una o ambas noches.

Tony y yo nos reunimos con el gerente de banquetes y nuestro gerente de eventos en el hotel la semana pasada. ¡Decir que Dios fue antes que nosotros sería quedarse corto! Me complace informar que pudimos llegar a un acuerdo sobre nuestras preocupaciones con respecto a la hospitalidad, las áreas para fumadores y acomodar a una multitud de capacidad máxima. Será imperativo que todos los miembros presentes respeten las áreas e instalaciones para fumadores designadas del hotel, ya que seremos la cara de AA para el personal y los huéspedes del hotel.

La capacidad del espacio del salón de baile en nuestro hotel es ligeramente menor que en ubicaciones anteriores, y aunque estamos trabajando con la administración del hotel para proporcionar áreas de desbordamiento, les preocupa que podamos exceder los límites de ocupación del hotel. En el caso de que el hotel decida imponer un límite de asistencia, ¡es importante que todos se PREINSCRIBAN para este evento! Esto garantizará su asiento. También ofreceremos una opción de asistencia virtual que se implementará en el próximo mes.

Además, no olvide hacer sus reservas de hotel lo antes posible, ya que nuestro bloque de habitaciones no es muy grande, y seguramente venderemos las habitaciones de hotel. No espere hasta el último minuto para registrarse o reservar sus habitaciones de hotel!!! La mayoría de los eventos de AA que se han celebrado recientemente han experimentado una asistencia más alta de lo esperado, y es probable que la Convención de SETA tenga una participación similar. Estamos orando para que no tengamos que rechazar a nadie y podamos trabajar con el hotel para acomodar a todos. ¡Pero una insignia preregistrada y una habitación de hotel reservada serán fundamentales! ¡Vamos a necesitar muchos voluntarios en el lugar en el evento! Por favor, póngase en contacto conmigo para ser voluntario para Café, Saludos, Hospitalidad, Literatura, Reuniones de Maratón, Registro o Seguridad y lo pondré en contacto con el presidente del comité relacionado.

Por favor, haga que sus DCM y GSR se comuniquen con Verónica Méndez, nuestra presidenta de hospitalidad, para averiguar cómo puede ayudar a apoyar a la suite de hospitalidad con sus contribuciones de alimentos, mano de obra y / o fondos. Solo tendremos una suite de hospitalidad en esta convención, y su apoyo es necesario para garantizar que satisfagamos las necesidades de aquellos que no tienen los medios para salir a comer durante el fin de semana.

Manténgase atento al sitio web y SETA Announce para obtener actualizaciones sobre el programa, el espacio del hotel, la alineación de oradores y las oportunidades de voluntariado. Por favor, lleve volantes a los grupos a los que asiste y anuncie el evento con la mayor frecuencia posible. ¡Asegúrese de que sus amigos de Al-Anon también estén al tanto del programa que se está planeando para ellos!

Quiero decir lo agradecido que estoy de tener esta oportunidad de servir al área del sureste de Texas. ¡Espero verlos a todos en enero en The Woodlands!

Amor en el servicio,

Debi Fisher
Presidente de la Convención SETA 2022
832-610-4711

Votación nominal – Kathleen T.

- 53 en persona, 22 en Zoom para un total de 75 miembros con derecho a voto presentes

ASUNTOS PENDIENTES

Posiciones abiertas:

- Presidente del Comité La Viña – Nadie se presentó al cargo
- Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65) – Nadie se presentó al cargo
- Intergupa Hispano Del SW (D66 y 67) – Nadie se presentó al cargo

Nuevos Negocios

Posiciones abiertas:

- Presidenta del Comité del Boletín – Stephanie O. se puso de pie y fue votada por aclimatación
- Presidenta de la Convención SETA 2023 (Beaumont) – Annette C. se puso de pie y fue votada por aclimatación

Moción para suspender el Manual de Políticas y Procedimientos – Joel G.

- La moción fue secundada por Art, ya que no fue aprobada en Comisión de Área
- Los comentarios durante la Moción crearon una solicitud para que un Comité Ad Hoc revise el Manual de Políticas y Procedimientos actual, Ron C. presidirá este Comité.

1. Revisar el PNP para ver si hay algunas actualizaciones necesarias a través del Comité Ad Hoc
2. No hay sesiones de trabajo para los comités, copias del Acta / Informe del Tesoro
3. ¿Estamos siendo guiados por un Poder Mayor que Nosotros mismos o por problemas, los individuos no están siendo alimentados... perdiendo el entusiasmo por el Trabajo de Servicio
4. La Política y los Procedimientos no se han utilizado mucho antes de que comenzara covid
5. Registro en persona / en línea, sin etiquetas de nombre disponibles
6. La Asamblea se ha alejado de los Principios y se ha filtrado a los grupos
7. La PNP dice que debemos estar en persona para votar, pero los miembros votantes pueden votar en Zoom
8. Las sesiones del DCM han sido canceladas arbitrariamente sin discusión ni votación
9. Leer el Manual de la PNP no parece necesario porque a los miembros se les dice que el Área ya no sigue ciertos procedimientos O los miembros vienen a la Asamblea esperando que se siga el Manual de la PNP y no se está llevando a cabo.
10. Oportunidad de reformar los Procedimientos de Área para garantizar que no obstaculicen nuestro Propósito Principal
11. El uso de acrónimos puede ser confuso para los nuevos GSR, solicitud de creación de folletos para abordar cómo navegar por el sitio web de SETA a documentos que no se proporcionan en copia impresa
12. No se proporciona información para capacitar a los recién llegados a puestos de servicio (GSR/DCM/Presidentes de Comité)

La Comisión votó a favor de detener el debate y de llevar la moción a votación; la moción fue rechazada por 51 en contra y 4 a favor. Se escuchó la opinión minoritaria, se permitió a la opinión mayoritaria la oportunidad de cambiar su voto, cambió un solo miembro. La moción fracasó, por mayoría de votos.

Anuncios – Bella L.

Cerrar reunión - Soy responsable... cuando alguien, en cualquier lugar, busca ayuda, quiero que la mano de A.A. siempre esté ahí y por eso: soy responsable.

Approved

Talleres GSR

Nuevo taller GSR – Jackie S.

Hola, mi nombre es Jackie, y soy alcohólico. Actualmente estoy sirviendo como DCM del Distrito 40. Hoy se me pidió que presidiera este taller de GSR. Los miembros del Distrito 40 han aceptado participar; fue bastante interesante e informativo.

Tuvimos cuatro presentadores el sábado por la mañana. Se hicieron un par de preguntas después de varias de las presentaciones. Se alentó un taller interactivo.

Doug D., D40 Alt DCM nos inició. Doug habló en el Paquete de Información GSR de 11 páginas que se encuentra en la página del Presidente Suplente de SETA. Doug hablaba muy bien.

Los siguientes tres presentadores tienen un puesto de servicio en el Distrito 40, pero también sirven en otro puesto que estaban preparados para compartir esa mañana.

La primera fue Natalie A. Natalie A. se desempeña actualmente como Secretaria D40 y Presidenta del Woods Road Club. Ella estaba preparada para hablar sobre las Pautas de A.A. – Relación entre A.A. y los Clubes. Además, habló sobre los pros y los contras de que su grupo se encuentre en un Club. ¡Natalie hizo un gran trabajo!

El siguiente fue Dan K. Dan K. se desempeña actualmente como Representante de Literatura D40 y Presidente Alternativo del Comité de Literatura del Área. Eligió hablar en el folleto de A.A. titulado, Círculos de Amor. Habló de su espiritualidad y con humildad.

Y nuestro presentador final fue Peter C. Peter C. actualmente se desempeña como GSR para el Grupo Journey en el Distrito 40 y el subcomité de Alivio de Desastres del Área CPC. Peter habló sobre cómo se originó el comité de Respuesta a Desastres, junto con el progreso que ha logrado a lo largo de los años. Peter señaló que está listo para rotar fuera de esta posición y está buscando a alguien que lo defienda.

¡Disfruté de estas presentaciones! ¡Gracias a todos los presentadores! Agradezco su tiempo y esfuerzo. ¡Ya'Il fueron geniales!

Por último, abrimos la palabra a todos los GSR para hacer cualquier pregunta.

Gracias por darme la oportunidad de servir.

Informes del Comité de Servicio

Archivos – Mike D.

No se ha recibido ningún informe.

CFC – Roland R.

Propósito: De este comité Southeast Texas Area CFC lleva el mensaje de Alcohólicos Anónimos al alcohólico que sufre detrás de los muros de nuestro condado local y las cárceles estatales como las prisiones federales.

Nuestra conferencia de área fue del 17 al 19 de septiembre. Teníamos un 166 para registrarnos. Grandes altavoces y paneles. Tuvimos una gran traducción del inglés al español y del español al inglés.

Hemos sido invitados a salir al grupo Beverly Hills Shares ubicado en el 2do piso de la encrucijada de la Iglesia Metodista 10030 Scarsdale boulevard. 9 de octubre de 12 a 15:00 h.m. También presentarán información sobre Bridging the Gap.

El aniversario de la Unidad de Wall será el 16 de octubre de 3 a 7:00 p.m. en la unidad de Wall en Huntsville, Texas. El aniversario de Pack Unit será el 30 de octubre, aún no tengo tiempo para eso.

La Conferencia Correccional Nacional se llevará a cabo del 12 al 14 de noviembre en el aeropuerto Hilton Kennard Louisiana New Orleans. El aniversario de la Unidad Wynne será el 13 de noviembre de 5 a 8:00 p.m. en Huntsville, Texas.

Nos reunimos el 3er miércoles de cada mes a partir de este mes una nueva ubicación 5151 Mitchell Dale suite 12B10 Houston TX 77092

Amor y Servicio

Roland R

Presidente de SETA CFC

CPC – Den P.

Propósito del Comité del PCCh – "Los miembros de los comités de C.P.C. informan a los profesionales sobre A.A.: qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor comunicación entre A.A. s y profesionales, y para encontrar formas simples y efectivas de cooperar sin afiliarse." – reimpresso de Cooperation con el Professional Community Workbook, página 5, con permiso de A.A. World Services, inc.

Este trimestre el Comité del PCCh:

- Presidentes actuales de los comités:
 - Presidente del CPC – Don P.
 - Presidente suplente del CPC – Rosemary J.
 - Secretario del PCCh – Abierto
 - Presidente del Departamento de Veteranos / Militares / Policía / Bomberos del PCCh – Proyecto de Ley A.
 - Presidenta del Clero del PCCh – Kristi N.
 - Presidente del Hospital CPC – Abierto
 - Presidenta de la Corte del CPC – Rosemary J.
 - Cátedra de Profesores de las Escuelas del PCCh – Daryl
 - Presidente de Respuesta a Desastres del PCCh – Peter

○ Presidente del Programa de Asistencia a Empresas/Empleados de CPC – Open

- Los miembros del comité están actualmente comprometidos y activos con varios grupos de redes, como The Recovery Network, Houston Recovery Initiative y el Capítulo de Texas de la Asociación de Trabajadores Sociales.
- Antes de que nuestras vidas cambiaran con Covid, había mucha energía y trabajo para establecer nuestro Programa Hospitalario de 12 pasos para el Área 67, similar al que se está implementando actualmente en el oeste de Washington (Área 72) y el centro de California (Área 72). Nos mantenemos en contacto con los responsables de la toma de decisiones y esperamos con ansias el momento en que el medio ambiente mejore.
- El pasado miércoles, llevamos el mensaje de "Amigable con nuestros amigos" a la 65ª Convención Nacional Anual de Asistentes Médicos aquí en Houston. Nuestro delegado suplente Rick M. y Kristin (Pickle) de Lake Jackson hablaron con un grupo de profesionales médicos de todo el país. Rick y Pickle hicieron un trabajo increíble y realmente conectaron con su audiencia, evidente por las preguntas y comentarios que recibimos. ¡Gracias, Rick y Pickle, por representar tan bien a AA!

Necesitamos tu ayuda:

Las posibilidades de llevar el mensaje llegando a los profesionales son casi ilimitadas. Pero necesitamos gente, mucha gente. Necesitamos que los miembros, grupos y distritos aprendan a llevar el mensaje siendo "amigables con nuestros amigos", como a Bill le gustaba llamarlo.

- Si su Distrito no tiene un comité, considere comenzar uno y presentarse a su posición de presidente.
- Asista a la reunión del CPC del Área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, no tiene que tener una posición elegida para unirse.

Entonces, únase a nosotros:

Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30pm en el Spring Branch Memorial Club, o puede unirse a través de ZOOM, id de reunión: 632 634 860 (<https://zoom.us/j/632634860>).

Para obtener más información o para ayudar, póngase en contacto con nosotros en cpc@aa-seta.org

En servicio,

Don P. – Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67)

Rosemary J. – Presidenta Suplente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67)

Finanzas – Ron S.

No se recibió ningún informe

Vid – Luis A.

No se recibió ningún informe

IT – Jorge F.

No se recibió ningún informe

La Viña – ABIERTO

No se requiere informe

Literatura – Hilton L.

El Comité de Literatura de SETA desea retomar donde lo dejamos la última vez.

Estamos involucrados en la creación de un conjunto de folletos aprobados por la Conferencia de AA que se prestan para compartir en las reuniones de AA. Nuestro equipo se ha propuesto continuar con este proyecto. Los detalles se están resolviendo para armar un paquete consistente para su uso.

Los miembros del comité están haciendo buenos aportes para mejorar este proyecto.

Alguien que ha sido útil para nuestra Estructura de Servicios Generales local sugirió que si se nos ocurre una carpeta y otras adiciones atractivas al paquete, ¡entonces puede convertirse en una "cosa"!

Espero seguir avanzando con este esfuerzo. Esperamos poder tener un set oficial listo para su presentación en la Convención SETA en enero. Pero no tenemos que esperar hasta entonces para presentar un folleto en una reunión. Cualquiera de nosotros puede buscar la oportunidad de dirigir una reunión, presentar durante el intercambio o durante los anuncios si el tiempo lo permite, un folleto de AA.

Así que por favor únase a nosotros en esta forma efectiva de comunicarse. Te invito a pasar por la mesa de literatura del área en el pasillo para hacer preguntas y obtener literatura. Los panfletos son gratuitos.

El Comité de Literatura de SETA se reúne en Zoom el tercer martes del mes a las 8:30 pm, ¡así que échanos un vistazo!

Multilingüe – Severiano M.

El Comité Multilingüe estuvo presente en la Asamblea de SETA del 10 al 11 de julio de 2021, la traducción fue realizada por Rosa y Edwin C y la ex delegada Deborah D. Además, el Comité Multilingüe el 31 de julio de 2021, con su objetivo de apoyar a nuestro Delegado Kris H. y al Delegado Suplente Rick M. Nos informaron de las deliberaciones de la Conferencia y de que se celebraron de forma virológica. Las preguntas fueron respondidas después. La traducción fue realizada por la ex delegada Deborah D.

El Comité Multilingüe también estuvo presente en el Distrito 63 el 7 de agosto de 2021 para apoyar a nuestro Delegado Kris H. y al Delegado Suplente Rick M. Transmitieron los procedimientos de la Conferencia a través de su informe e informaron a los asistentes de que se celebró de manera virtual. Respondieron preguntas después. La traducción fue realizada por la ex delegada, Deborah D.

El Comité Multilingüe estuvo presente el 11 de agosto de 2021 en la reunión interdistrital celebrada en el Distrito 65. Informaron a los asistentes de cómo está funcionando cada Distrito, así como de sus Comités. También proporcionaron un informe de cómo la Asamblea Hispana del Sur de Texas y la Asamblea Estatal Hispana están trabajando para estos eventos futuros.

El Comité Multilingüe estuvo presente por invitación del Comité Organizador de la Convención de Beaumont que se celebró del 20 al 22 de agosto de 2021. La traducción fue realizada a través de esta Convención por Deborah D.

El Comité Multilingüe estuvo presente el 28 de agosto de 2021 en el distrito para apoyar a nuestro Delegado Chris H. y al Delegado Suplente Rick M. Transmitieron a los asistentes las actas de la Conferencia a través de su informe e informaron a todos que se celebró de manera virtual. La traducción en este momento fue realizada por Edwin C.

El Comité Multilingüe estuvo presente en la Conferencia Correccional celebrada del 17 al 19 de septiembre de 2021 en el Hotel Double Tree, donde tuvo lugar la Conferencia. Los traductores en esta Conferencia fueron la ex Delegada Deborah D. y Patricia W.

El Comité Multilingüe fue invitado al Intergrupo Hispano el 21 de septiembre de 2021, donde nuestro Delegado Kris H. y el Delegado Alternado Rick M. estuvieron presentes y dieron su informe de la Conferencia de Servicios Generales y transmitieron que se celebró virtualmente. Después respondieron a las preguntas de los asistentes.

El Comité Multilingüe estuvo presente en el Distrito 66 el 22 de septiembre de 2021, en la reunión Interdistrital donde se transmitieron sus informes de cómo están trabajando los Distritos y Comités. Además, se transmitió un informe sobre cómo está funcionando la Asamblea Hispana del Sur de Texas y la Asamblea Hispana Estatal.

Gracias a los miembros del Comité SETA por su apoyo y confianza brindados.

Severiano M., Presidente del Comité Multilingüe

Newsletter – ABIERTO

No se requiere informe

PI – Kristi A.

Área 67 Informe del Comité de Información Pública Asamblea SETA - 2 y 3 de octubre de 2021

El comité de área ha seguido reuniéndose el último martes de cada mes por Zoom. La información de la reunión se puede encontrar en aa-seta.org bajo el comité de información pública. El ID de Zoom y la contraseña se incluyen en esta página. El comité desea invitar a todos los miembros a asistir.

"Al igual que todos los A.A., el propósito principal de los miembros involucrados con el servicio de información pública es llevar el mensaje de A.A. al alcohólico que todavía sufre. Trabajando juntos, los miembros de los comités locales de Información Pública transmiten información de A.A. al público en general, incluidos los medios de comunicación" de las Directrices de A.A. (Información Pública)

Con mucha gratitud a los distritos y grupos del área 67, el comité se complace en informar que las vallas publicitarias de PSA están levantadas. He tenido la oportunidad de ver varios.

¡Los distritos han reportado increíbles actividades de servicio de PI en marcha!

El Distrito 81 ha colocado vallas publicitarias dentro de su distrito, ha publicado anuncios de revistas, ha distribuido Big Books y 12&12 a bibliotecas y ha colocado horarios de reuniones en hoteles. Recientemente asistieron a una feria de salud en el campus de Texas A&M Galveston, donde mostraron información de AA y respondieron preguntas. Han aumentado su presupuesto de PI para 2022 en un 34%, por lo que buscan ser aún más activos el próximo año.

El Distrito 40 ha estado trabajando en la colocación de anuncios en los periódicos locales

El Distrito 70 ha estado ocupado colocando Adopt-A-Racks y asistiendo a reuniones de conciencia grupal compartiendo sobre el trabajo de servicio de PI.

El Distrito 90 está trabajando en una propuesta para obtener vallas publicitarias de psa, ocupado colocando estantes de literatura y enviando cartas con folletos a los consejeros escolares. También colocaron volantes de tablón de anuncios con pestañas de extracción en pueblos pequeños, tribunales, oficinas de libertad condicional y oficinas de fianzas.

El Comité de PI del Área asistirá a un Taller de Servicio el 6 de noviembre. Organizado por el Distrito 31 y el Grupo de la Hora 25. Tendremos la oportunidad de compartir información sobre el trabajo del servicio de información pública.

El comité ha ocupado dos puestos de servicio. Ahora tenemos una Secretaria Theresa S. del Distrito 40 y un Enlace de TI Sergey de D31. El puesto de Presidente suplente de PI permanece abierto.

El Comité está elaborando actualmente un grupo de enfoque para investigar el alcance de los medios digitales. Con el objetivo de informar al público sobre lo que AA hace y no hace y dónde encontrarnos.

SCAP – Deborah M.

No se recibió ningún informe

TFC – KendylW.

Presidente: Kendyl Warren – Kendyl.w@aa-seta.org

Alt-Chair -- Abierto

Estimada Área, 67,

El comité de Instalaciones de Tratamiento se complace en anunciar la finalización de la construcción del sitio web de la base de datos Bridge the Gap. La capacitación y la implementación comenzarán este mes. Damos la bienvenida a cualquier persona que quiera ayudar a asistir a nuestras reuniones mensuales de zoom. La próxima reunión programada es el 11 de octubre de 2021, a las 7:00 pm. Nuestro enlace de zoom y la información se pueden encontrar en el enlace de la página web de TFC en el sitio web de SETA.

Base de datos de Bridge the Gap

- Cheri J., voluntaria del fin de semana del taller Bridging the Gap, hablará en la convención de SETA y brindará capacitación.
 - Hay muchas herramientas disponibles sin cargo para que las usemos desde el repositorio del sitio web.
 - El conocimiento de la historia y los fracasos pasados nos ayudará a tener más éxito en el futuro.
 - Se están estableciendo pautas de implementación para nuestra área para proteger la viabilidad de la base de datos a largo plazo.
 - *Longitud de la sobriedad*
 - *Comprender qué es registrarse en la base de datos*
 - *Requisitos de TFC y CFC*
 - *ETC...*
 - La capacitación para la nueva base de datos y para los distritos está en desarrollo, y se espera que esté disponible en la reunión de zoom de TFC el 11 de octubre de 2021. Estábamos listos para tenerlo en septiembre, pero tuvimos que reprogramarlo debido al huracán.
 - Las inscripciones para la capacitación en las reuniones de su comité de distrito o a través de zoom estarán disponibles pronto a través de SETA Announce después del primero del año.
 - Necesitamos que TI elimine los enlaces de registro de BTG de nuestro sitio web. Cualquiera que se registre en eso no se está registrando, sus datos no se utilizarán. Ya no se permite registrarse desde Internet.

Actividades destacadas del distrito

Karon M. del Distrito 31 invitó recientemente al TFC y otros comités a enviar un representante al Taller de Servicio de su distrito el 6 de noviembre de 2021, de 2 a 5 pm en el club de ^{25 horas}. Organizar talleres como este para enseñar a otros

sobre las oportunidades de servicio en las que pueden involucrarse es una excelente manera de plantar una semilla para nuestro futuro. Gracias Karon, gracias Distrito 31!!!

Cada trimestre destacaremos un distrito diferente y sus actividades para TFC, por favor envíe lo que su distrito está haciendo, y quién está participando activamente en los comités de las instalaciones de tratamiento para que podamos felicitarlos!

Instalaciones de tratamiento y nuestros distritos de habla hispana

- TFC quiere que todos en nuestra área participen
- TFC desea convertirse en bilingüe
 - Es importante que TODAS las personas tengan acceso a nuestros recursos.
 - Necesitamos ayuda para traducir material y conectarnos con aquellos que desean participar.
 - La base de datos de contactos de Bridge the Gap es para todos, necesitamos un hispanohablante que nos ayude con esto.

Comité de Accesibilidades

- Esto está bajo TFC, pero no realmente enfatizado o trabajado.
 - ¿Los edificios son accesibles para todos? Sillas de ruedas, problemas de visión?
 - ¿Hay traductores disponibles para el recién llegado? ¿Qué idiomas hay en nuestra zona?
 - Español, vietnamita, chino, japonés, etc.
- Necesita más atención.
 - ¿Comité independiente?
 - ¿Subcomité?
 - ¿Ideas?

Oportunidades de servicio

Necesitamos ayuda para fortalecer las cosas y recuperarnos de los efectos de los bloqueos en nuestros comités de servicio. Esto lleva a las personas y tiempo. Por favor, considere ayudar.

- Alt Chair, Secretario, enlace de TI, Español, Literatura, Subcomité BTG
- Este comité necesita un presidente suplente que esté dispuesto a participar activamente para ayudar a implementar BTG y posiblemente continuar en la próxima rotación como presidente. Por favor, considere esta oportunidad de servicio.
- La implementación de Bridge the Gap requerirá la formación de un Subcomité. Por favor, considere ayudar con esta oportunidad.
- Para obtener más información, póngase en contacto con Kendyl W. en kendyl.w@aa-seta.org

Respectivamente tuyo,
Kendyl W.

Área 67 Silla de Instalaciones de Tratamiento

Intergrupo Valle de Brazos – Les R.

No se recibió ningún informe

Intergrupo de Houston – Joel G.

No se recibió ningún informe

Intergrupo del Distrito 9 – Lori H.

El Intergrupo tenía a la venta libros, literatura aprobada por la conferencia, portadas de libros, tazas, tarjetas de cumpleaños y otros artículos de regalo disponibles

durante la convención de los Distritos 90 en agosto. Las ventas y la participación fueron muy buenas, superaron las expectativas.

INTERGROUP TODAVÍA TIENE UN SUMINISTRO LIMITADO DE TAZAS Y CAMISETAS DE LA CONVENCIÓN DE 2021. TAZAS \$12, CAMISETAS \$24.

Intergroup publica un boletín en línea cada mes "The Stepping Stones" para el Intergrupo del Noveno Distrito.

Nuestro boletín incluye información sobre Alcohólicos Anónimos, notificación de eventos locales de AA, cumpleaños de miembros de AA y artículos generales sobre nuestro programa de 12 pasos. Si está interesado, vaya a aabeaumont.org.

Próxima 9ª Reunión Intergrupala Dist., 17 de octubre de 2021, a las 2:00 PM, West End Group, Beaumont, Texas

El Intergrupo desea agradecer a todos los grupos del Distrito 90 por sus contribuciones hasta la fecha.

El Intergrupo se encuentra actualmente en el año presupuestario hasta la fecha y totalmente abastecido.

Respetuosamente, Ray Fancher, Enlace Intergrupala del Noveno Distrito

Oficina Intergrupala Hispana (D63, 64, 65) – ABIERTA

No se requiere informe

Intergrupala Hispana Del SW (D66 & 67) – ABIERTO

No se requiere informe

Informes de los miembros del Comité de Distrito (DCM)

Distrito 10 – ABIERTO

No se requiere informe

Distrito 20 – George S.

El Distrito 20 está ubicado en el hermoso Inner Loop libre de crimen al oeste del centro de Houston, al sur de la I-10, al este de la 610 West Loop y al sur a través del Centro Médico.

El Distrito 20 patrocinó un taller en línea de tres horas el 28 de agosto titulado "El servicio ayuda a mantenerlo sobrio + Los 12 conceptos". Diecisiete personas se inscribieron en el taller. No todos se presentaron, así que terminamos con 14 participantes. Después de cada taller, enviamos por correo electrónico a los participantes un formulario de comentarios para aprender lo que les gustó y lo que podríamos mejorar. Aquí hay algunos comentarios de esos formularios de comentarios:

Muy informativo, servicial y bien armado. Me interesó estudiar los conceptos

La presentación sobre el servicio fue excelente, enfatizando que el trabajo de Twelve Step abarca mucho más que el patrocinio o presidir una reunión. Agradezco todos los enlaces a los folletos. Las salas de descanso fueron útiles en el sentido de que alentaron a más a participar.

Como un nuevo alcohólico en recuperación. Me gustó aprender sobre los conceptos de AA, la estructura de AA y cómo funciona cada nivel. Me gustó el hecho de que trabajábamos en grupo y no solo que nos dijeran la información. Las sugerencias de otros me animan a involucrarme más.

Para tomar prestado el infame discurso de aceptación del Oscar de Sally Field: Les gustamos, realmente les gustamos.

Ofreceremos el mismo taller nuevamente el próximo año junto con otro taller titulado "Construyendo conexiones: recuperación social y emocional". Algunas personas han asistido al mismo taller varias veces. Me siento agradecido de ofrecer algo de valor continuo a mis compañeros alcohólicos.

Nuestro delegado, Kris H., y su compinche, Rick M., presentaron su informe sobre la Conferencia de Servicios Generales de este año en nuestra reunión de agosto. Gracias. Los asistentes al GSC este año aparentemente hicieron mucho. Estoy ansioso por ver cómo se ve una versión "en lenguaje sencillo" del Gran Libro. Sin embargo, sospecho que tendré una larga espera antes de poder satisfacer mi curiosidad.

El Distrito 20 agregó dos nuevos GSR en los últimos dos meses y continúa reclutando más de los 62 grupos activos en nuestro distrito. Alrededor de la mitad de los grupos en el Distrito 20 se reúnen en el Centro Lambda. El sábado 16 de octubre, a las 12:30, estamos patrocinando un almuerzo de barbacoa en Lambda para agradecerles por su apoyo a lo largo de los años y para reclutar nuevos GSR de las reuniones celebradas allí. Hemos descubierto que tenemos una multitud más receptiva cuando comen alimentos gratis.

Le invitamos a venir a hacer una barbacoa ese sábado.

El Distrito 20 continúa reuniéndose por Zoom el segundo jueves del mes a las 7:30 pm. Estábamos planeando reanudar la reunión en persona hasta que apareciera la variante Delta, luego decidimos esperar más tiempo. Reconsideraremos reunirnos en persona el próximo año.

Distrito 31 – Cheryl M.

Nuestra reunión del Distrito es el próximo domingo 19 de septiembre de 2 a 4 pm en el Salón de Reuniones 494 que se encuentra en 21820 E. Memorial, Porter, TX 77365. Se adjunta el orden del día de la reunión.

Esta será una reunión híbrida con asistencia en persona y también utilizando Zoom para los miembros que prefieren asistir en línea. El enlace a la reunión de Zoom se encuentra al final de este correo electrónico.

Nuestra representante de TI, Annette B, me notificó hoy que habría renunciado a su cargo debido a problemas de salud y el reciente aumento de Covid-19. Así que en este momento actualmente tenemos 3 posiciones abiertas; Representante de TI, Representante del Comité de Información Pública y Representante del Comité de Archivos. Si tiene algún miembro del grupo que pueda estar interesado en uno de estos, invítelos a la reunión del Distrito. He adjuntado un archivo pdf con las responsabilidades y calificaciones de cada puesto para que lo comparta con su Grupo y otros miembros de AA. Si tiene algún miembro del grupo que pueda estar interesado en uno de estos puestos, invítelos a la reunión del Distrito.

Un recordatorio más; nuestras preguntas triviales estarán en la Tradición 9 y tomadas directamente de los Doce y doce.



¡Espero verte en la reunión!

En servicio,

Cheryl M.

2021-2022 DCM, Distrito 31 713-703-5198

Únase a la reunión de Zoom

<https://zoom.us/j/278608706?pwd=T09QZHHjaERIZ3FRS0krYXBFS2dnZz09>

ID de reunión: 278 608 706

Contraseña: 121259

Un toque móvil

+13462487799,, 278608706#,,#,121259# US (Houston)

ID de reunión: 278 608 706

Contraseña: 121259

Distrito 32 – Marcia C.

¡Aquí en el Distrito 32, estamos muy contentos de que Tracy W. haya dado un paso adelante para tomar el puesto de secretaria alterna para ayudar a Helen!

Willie y el comité de literatura han estado ocupados ... donando continuamente 12 & 12's y Big Books a grupos necesitados. También han estado realizando talleres sobre el "Grupo AA" y el "Patrocinio"

En septiembre, el Grupo Cypress celebró con éxito su viaje anual en kayak de fin de semana para hombres.

Champions Group celebró su 49^o aniversario el 21 de agosto. También están planeando un taller sobre "Cómo presidir una reunión"

En agosto, Kris H. (delegado del Área 67) pudo venir y dar la presentación de diapositivas de la presentación de la conferencia GSO 2021.

El grupo Heights realmente se ha estado involucrando; planeando celebrar un taller de "Patrocinio" y también han comenzado algo realmente genial.... Sábado por la noche Noche de cine... cada dos sábados.

El grupo NW Unity está planeando su celebración del 50^o aniversario en algún momento de noviembre.

Y nosotros en el Distrito 32 hemos cambiado nuestro día y hora de reunión... ahora nos encontraremos el^{1er} domingo del mes a la 1:00 PM. Seguiremos reuniéndonos en persona en el Grupo de Campeones.

Distrito 33 – Allise B.

- Reapertura: a veces rápidamente, a veces lentamente, ¡pero estamos reabriendo!
- Hemos creado un sorteo de suscripción completo mensual de *Grapevine* para apoyar a Grapevine y fomentar la asistencia a las reuniones del Distrito.
- Nuestro Secretario renunció; creemos que tenemos uno nuevo reclutado y continuar reclutando presidentes de comités de servicio alternos.
- ¡Estamos orgullosos de anunciar que nuestro primer boletín fue publicado! Kimie W hizo un excelente trabajo con nuestro número inaugural, y esperamos usar nuestro nuevo canal de comunicación. Tony A, nuestro DCM Alternativo, ha estado trabajando muy duro y con éxito en la lista de teléfonos del 12º paso con Intergroup
- está trabajando en la creación de talleres
- habló en el Partido Griego de Brenham; Hablé en D40 y NWTX
- fue a la Convención Estatal y trajo de vuelta un informe entusiasta: "Red Bull para el alma"

Y, de una manera verdaderamente alcohólica, el mes pasado, el Distrito 33 arruinó totalmente nuestro Informe de Delegados. Nuestro Delegado y Delegado Alt se acercaron y presentaron nuestra Tradición del mes y Concepto del mes al comienzo de nuestra reunión de Distrito antes del informe del Delegado, tuvimos nuestra reunión de Distrito, nos tomamos un descanso, y casi todos los alcohólicos pasaron su sábado, ¡olvidando totalmente que Kris estaba a punto de dar su informe! Así que, de nuevo, me disculpo con Kris & Rick, y lo intentaremos de nuevo en agosto para el informe del Delegado y ellos podrán ir primero para que eso no vuelva a suceder.

Finalmente, me estoy acercando a ustedes este fin de semana para que también pueda participar en la Conferencia Nacional de Unidad y Servicio, continuando con mi hábito de hacer zoom por todo el país para tantas conferencias de servicio como pueda mientras están disponibles en línea.

En amor y servicio,

Allise B.

Distrito 40 – Jackie S.

¡Mi nombre es Jackie S., y es un honor servir como DCM para el Distrito 40! Servir como DCM me está desafiando, ¡y me encanta!

D40 planea continuar reuniéndose en Zoom por el resto de 2021 y el ID de reunión y el código de acceso se publican en nuestra página web de D40 SETA. Nuestra hora de reunión es el^{2º} martes de cada mes de 7:00 a 9:00 PM.

Durante nuestra reunión de julio, Mike y Eddie del comité de Archivos del Área fueron nuestros invitados especiales e hicieron una presentación en Power Point sobre AA que viene a Houston. ¡Fue un éxito! Gracias de nuevo Comité de Archivos.

Doug D., nuestro DCM Alternativo, preside una sesión de planificación de talleres durante cada reunión de distrito. Tiene unos 30 minutos y todos los que están presentes tienen la oportunidad de dar su opinión y participar en el proceso de planificación. El taller se llevará a cabo en Zoom el sábado 20 de noviembre de 11 am a 1 pm. La atención se centrará en el servicio AA con una prioridad en las responsabilidades de GSR.

El mes pasado comenzamos a tomar el inventario del Distrito utilizando la hoja de preguntas que se envió en mi kit DCM, Artículo F-44. Corté cada una de las 14 preguntas en tiras, las doblé y las puse en un recipiente para poder sacar una durante cada reunión de distrito y leerla en voz alta. Bill A. nuestro representante de CPC pudo responder a la^{1ª} pregunta sin dudar. Hasta ahora, bien. Deberíamos poder terminar la lista al final de esta legislatura.

Doug y yo fuimos invitados a hablar en la conferencia HACYPAA hace unas semanas. Ninguno de nosotros había asistido a una de esas conferencias de AA de jóvenes antes, pero lo pasamos bien ese viernes por la noche. Básicamente, hablamos de ser un GSR para su grupo en el hogar. Solo hablamos durante unos 5 minutos, pero creo que obtuvimos un par de nuevos GSR de esa visita. Sigo visitando grupos en D40, y estamos recibiendo nuevos GSR cada mes.

¡Todos nuestros representantes del Comité están haciendo un gran trabajo y realmente disfrutamos de sus informes! Theresa S es nuestra representante del Comité de PI, y está trabajando en un PSA para que el Distrito 40 lo considere. Ella lo discutió con nosotros en nuestra última reunión y tuvimos algunas preguntas que ella va a obtener las respuestas y traer de vuelta a la próxima reunión. Esperamos con ansias lo que descubra. Ella está incorporando a otros miembros para ayudarla allí al convertir su posición de Representante en una posición de Presidente. Actualmente tenemos dos puestos de representantes abiertos del Comité, el representante de Archivos y el representante de TFC.

¡Estoy agradecido de estar aquí hoy!

Jackie.s@aa-seta.org

DCM D40

Distrito 51 – Gordon W.

La participación del Distrito 51 se ha mantenido estable desde nuestro último informe. Además de nuestros 11 grupos activos en persona, tenemos dos que se reúnen solo en línea. Continuamos celebrando reuniones híbridas y nos reunimos el último sábado del mes a las 11:00 a.m. en el Delta Club y en Zoom.

El 18 de septiembre de 2021, el Distrito realizó un taller "Drop the Rock" que fue un enfoque práctico de los pasos 6 y 7 de Alcohólicos Anónimos. Tuvimos alrededor de 100 asistentes, divididos por igual entre en persona y en Zoom. A continuación, nos centraremos en aumentar la participación a medida que miramos hacia nuestra Convención de enero de SETA. Todavía estamos entusiasmados con el futuro.

En servicio,
Gordon Blanco

Distrito 52 – Chris G.

Hola, soy ChrisG. , informes de DCM para el Distrito 52.

Nuestras reuniones de distrito se llevan a cabo cada 1er martes del mes en el Consejo Regional de Ft Bend en Stafford, TX. Para aquellos que deseen continuar su asistencia virtual, proporcionamos esto como una reunión híbrida utilizando Google Meet. Durante los últimos 3 meses, hemos experimentado un cambio de una proporción de 50/50 a una proporción de 65/35 de los que asisten virtualmente frente a los que asisten en persona.

Bueno, todavía tenemos dos (2) posiciones del Distrito 52 que permanecen abiertas: CFC y TFC. Aunque estos permanecen abiertos, varios de nuestros Grupos de Distrito y Miembros del Grupo permanecen muy activos en estas áreas, llevando las reuniones de AA y la Literatura a nuestras Instalaciones de Tratamiento y Correccionales locales. Algunas instalaciones

han cerrado nuevamente recientemente debido a un resurgimiento de casos de COVID, pero los miembros están listos para traer el Mensaje de AA, cuando vuelvan a abrir. Además, durante mis visitas de grupo, algunos miembros más han expresado interés en reactivar las actividades de TFC/BTG.

El Distrito 52 todavía está "avanzando" para aumentar la participación en el servicio a nivel de distrito y a nivel de grupo. ¡En el momento de mi informe de julio, aumentamos a (3) GSR activos! ¡¡Ahora tenemos (5)!! (Esperando un 6º este martes de un Grupo que reprogramó su GC) Nuestras visitas del Grupo de Distrito están revelando que las actividades de GC están aumentando, a pesar de que muchos están luchando. Por supuesto, planeamos visitar y contactar a más Grupos en nuestro Distrito (tanto dentro como fuera del radar) a medida que los identifiquemos. En este momento, nuestra información más actualizada enumera 39 grupos activos en nuestro Distrito. Mis intentos iniciales de contactar a algunos de estos grupos indican que el 70% de nuestra información de recursos está desactualizada. Todo el Panel D52 participará en los grupos de contacto y en la actualización de la información de la Lista de Distritos.

El Distrito 52 ahora está haciendo planes para un Taller Híbrido, co-organizado por el Grupo Tri Cities en las instalaciones de Lamplighter. La aprobación de Lamplighter para una fecha de mediados de noviembre se espera mañana en el Tri Cities GC. El tema que hemos elegido es: Cómo dirigir una reunión (o cómo no dirigir una reunión)

Una vez más, debo mencionar lo bendecido que soy... tener un gran panel de Oficiales y Presidentes de Comités. Continúan "dando un paso adelante" con notable entusiasmo, a medida que actualizamos la Lista de Grupos de Distrito y "Nos dirigimos a las trincheras" para visitarlos.

Respetuosamente presentado a mis Amigos en Servicio,
CristóbalG.
DCM, Distrito 52

Distrito 60 – ABIERTO

No se requiere informe

Distrito 62 – ABIERTO

No se requiere informe

Distrito 63 – ABIERTO

No se requiere informe

Distrito 64 – Arturo B.

No se recibió ningún informe

Distrito 65 – HerníquezG.

1721 South Houston Road

Pasadena, TX 77506

Aadistrito65@hotmail.com

Distrito 65 Área 67 y su formato desea que sean de una manera competitiva. Siguiendo nuestro informe, este Distrito tiene 14 grupos activos de los cuales 8 tienen su RSGS y 4 Suplentes. Nos reunimos los sábados a las 6pm. Estas reuniones están sujetas a cambios en caso de una asamblea o compromiso. También forma parte de nuestra mesa de

servicio. Tres comités: Lavinia, Correccional y Literatura. Lavinia trabaja con la Motivación de las Suscripciones Correccionales. Con los votos azules y las visitas a las cárceles y literatura promocionando libros, folletos y audios de AA.

Se les agradece su atención.

Atte Distrito 65

MCD: Henríquez G.

Teléfono: 832.475.4626

Henriquegertrudis1948@gmail.com

AMCD: Sidro G.

Teléfono: 832.466.8154

Chilobarranco4@gmail.com

Distrito 66 – Armando A.

No se recibió ningún informe

Distrito 70 – Joyce L.

- El Distrito 70 se reúne el segundo miércoles de cada mes a las 7:00 p.m. para nuestras reuniones mensuales de negocios.
- Nuestras reuniones cara a cara han ido bien. Se llevan a cabo en el restaurante Kelly's en Pasadena, Texas. Tenemos comida y compañerismo a las 6 pm y la reunión comienza a las 7 pm.
- El Distrito 70 recibe un orador invitado cada mes en nuestra reunión de negocios. En septiembre, Chris H. nuestro delegado y Rick M. nuestro delegado suplente hicieron su presentación sobre la Conferencia de Servicios Generales de 2021. Fue fantástico escuchar sobre la Conferencia y nuestro distrito tenía muchas preguntas sobre el funcionamiento de GSO y Chris y Rick proporcionaron excelentes respuestas.
- El Distrito 70 continúa regalando \$40.00 por mes en literatura basada en la asistencia de los miembros votantes del mes anterior. Sorteo que se realiza mensualmente. Este sorteo promueve la asistencia y apoya a Houston Intergroup.
- Última llamada, nuestro fantástico boletín de noticias creció a está lleno de información vital del distrito, área, grupo y estado. Puede ver nuestro boletín mensual en nuestra página web del Distrito 70. Sara B. continúa sorprendiéndonos a todos con los artículos informativos que crea para el boletín sobre muchas facetas de AA.
- El Distrito 70 está preparando nuestro taller de otoño/invierno para noviembre. Lanier Y. es presidente del taller, y el taller se llevará a cabo en The Wheelhouse en Deer Park, Tx. El taller se centrará en las OSG, el Área y los Distritos y cómo se organizan y cómo contribuyen a los grupos e individuos y a los alcohólicos que aún sufren.
- El Distrito 70 ahora tiene un tesorero. Matt B. asistirá a su segunda reunión de distrito en octubre. Todavía necesitamos un tesorero suplente y un secretario suplente. Nuestro DCM alternativo renunció en julio y la posición ahora está abierta.
- El Distrito 70 tiene abiertos los siguientes puestos de presidente de comité; CFC, TFC, Finanzas y Presupuesto, Grapevine, Literatura, TFC, Archivos, Enlace Intergrupar y CPC.
- Charlie W. se presentó por PI en agosto y fue votado. Estamos emocionados de tenerlo a bordo. Charlie tiene un amor por el servicio y ya ha comenzado a hacer presentaciones para grupos en nuestro distrito. Charlie ha estado ocupado asegurando la colocación de racks dentro del Distrito 70 y tiene muchas otras grandes ideas para el Comité de Información Pública.
- Como DCM, continúo visitando reuniones en mi Distrito y pido una invitación a su grupo consciente para hacer una presentación sobre el distrito 70 y obtener información de contacto para que el grupo la agregue a nuestra lista de registradores.

- Hasta la fecha he visitado 22 de nuestros 49 grupos. He asistido a 11 reuniones G.C. 6 de las reuniones que visité celebran reuniones grupales conscientes de forma regular. He identificado 3 grupos más en nuestro distrito que ya no están en funcionamiento.
- Los desafíos para llegar a nuestros grupos siguen siendo:
- Muchos grupos en el Distrito han cerrado permanentemente, solo se reúnen a través de zoom o están luchando por permanecer abiertos debido a la pérdida de asistencia durante COVID. El grupo Serenity en la casa club Legacy en Pasadena si se abre oficialmente y ha elegido sirvientes de confianza.
- Muchos grupos que están activos no tienen reuniones grupales programadas y algunos grupos no creen en la elección de GSR o en participar en el Distrito o Área.
- La asistencia a las reuniones del Distrito 70 es baja. Sigo buscando formas nuevas y creativas de generar emoción
- La participación en el Distrito 70 por parte de GSR y suplentes, y miembros de AA sigue siendo baja. Estamos agradecidos por todos los GSR y Alts. Que asisten, así como varios miembros más nuevos de AA que han comenzado a aparecer para aprender más sobre el servicio a nivel de distrito y para ofrecerse como voluntarios para los comités.
- El Distrito 70 todavía tiene muchas posiciones abiertas dentro de nuestro distrito. Confío en que nuestro Poder Superior proporcionará los servidores de confianza que nuestro Distrito necesita tan desesperadamente.

Quería agradecer a Laura O. nuestra dedicada secretaria, Just R. nuestra fantástica registradora y persona de TI improvisada que ha ayudado a muchos miembros del distrito a configurar sus cuentas de correo electrónico. Matt B. nuestro nuevo tesorero, Sara B. nuestra presidenta del boletín de noticias de fama mundial y Charlie W. nuestro presidente del comité de PI. El Distrito 70 no estaría donde está hoy sin su servicio y lealtad al Distrito 70.

Distrito 81 – Verónica M.

No se recibió ningún informe

Distrito 82 – Terry C.

No se recibió ningún informe

Distrito 90 – Art G.

Gracias a todos los Presidentes de Mis Comités, Suplentes y GSR que prestan servicios al D-90

Actualización a través de nuestra reunión de septiembre

- Asistencia promedio de más de 40 y hasta 50
- Todos los puestos de presidente están cubiertos
- La Convención D-90 fue un gran éxito
 - La asistencia fue cercana a los 700
 - Los oradores y todas las actividades fueron impresionantes
- Grupos Las actividades continúan aumentando
 - Food Fun and Fellowship está muy extendido y creciendo con el tiempo
 - Numerosos aniversarios grupales se están llevando a cabo junto con reuniones de cumpleaños
- La cena de gratitud está a tiempo / Mark - Nov 6 en sus calendarios

- Las contribuciones^{de la 7ª} Tradición están en aumento / financieramente D-90 está en gran forma
- Los talleres se están calentando con mucha actividad
 - o Se llevó a cabo un Taller de Tradición del 9 al 11 / La participación fue buena / elLas presentaciones fueron impresionantes / Tenemos la bendición de tener una gran experiencia en D-90
 - o Realizaremos un taller de GSR en nuestra reunión de noviembre
- Todos los comités están activos y realmente se ponen en acción
- Tendremos nuestra visita de Delegado el 10 de octubre para presentar Su Informe de la Conferencia

Gracias por darme la oportunidad de servir

Arte G

D-90 DCM

Approved

Area Committee Roll Call October 2021

Position	Short Name	Committee	Assembly
Area Officers			
Delegate	Kris H	X	X
Alternate Delegate	Rick M	X	X
Chairperson	Christina S	X	X
Alternate Chairperson	Bella L	X	X
Registrar	Kathleen T	X	X
Alternate Registrar	Pam F	X	X
Secretary	Meece T	X	X
Alternate Secretary	Chelsey G	X	X
Treasurer	Reino F	X	X
Alternate Treasurer	Roy E	X	X
Standing Committee Chairpersons			
Archives	Mike D	X	X
Alternate Archives			
CPC	Don P		
Alternate CPC			
CFC	Roland R	X	X
Alternate CFC	Tony W		X
Finance	Ron S	X	
Alternate Finance			
Grapevine	Luis A		
Alternate Grapevine			
IT	Jorge F	X	X
Alternate IT			
La Vina			
Alternate La Vina			
Literature	Hilton L	X	X
Alternate Literature	Dan K		X
Multi-Lingual	Severiano M	X	X
Alternate Multi-Lingual			
Newsletter			
Public Information (PI)	Kristi A	X	X
Alternate PI			
SCAP	Deborah M		
Alternate SCAP			
TFC	Kendyl W	X	X
Convention Chairs			
2022 Convention Chair	Debi F		
2022 Convention Co-Chair	Tony W	X	X
2025 State Convention Chair	Ron C.		X
2025 State Convention Co-Chair			
Liaisons to Intergroup			
Brazos Valley Intergroup			
Houston Intergroup	Joel G	X	X
Ninth District Intergroup	Ray F		X
Ninth District Intergroup Alternate			
Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65)			
Intergruppa Hispano Del SW (D66 &67)			
Intergruppa Hispano Del SW Alternate (D66 &67)			

DCMs			
District 10 DCM			
District 10 Alt DCM			
District 20 DCM	George S	X	
District 20 Alt DCM	Sarah L		X
District 31 DCM	Cheryl M	X	X
District 31 Alt DCM	Karon M	X	X
District 32 DCM	Marcia C	X	X
District 32 Alt DCM	Jeanne B		
District 33 DCM	Allise B	X	X
District 33 Alt DCM	Tony A	X	X
District 40 DCM	Jackie S	X	X
District 40 Alt DCM	Doug D	X	X
District 51 DCM	Gordon W		X
District 51 Alt DCM	Stephen W		
District 52 DCM	Chris G	X	X
District 52 Alt DCM	Ricardo D		
District 60 DCM			
District 60 Alt DCM			
District 62 DCM	Ricardo D		
District 62 Alt DCM			
District 63 DCM	Ricardo R		X
District 63 Alt DCM			
District 64 DCM	Arturo B		X
District 64 Alt DCM	Marco L		
District 65 DCM	Henrique G		X
District 65 Alt DCM	Isidro G	X	
District 66 DCM	Armando A		
District 66 Alt DCM	Rogelo D		
District 70 DCM	Deborah T		X
District 70 Alt DCM			
District 81 DCM	Veronica M	X	X
District 81 Alt DCM	Keith M		
District 82 DCM	Terry C	X	X
District 82 Alt DCM			
District 90 DCM	Art G	X	X
District 90 Alt DCM	Julian L		